

BERICHT

11. März 2021

Traueranzeige



Die Baseball-Familie der Villingendorf Cavemen trauert um ihren lieben Freund und Baseball-Kameraden „Jesus“ Raimund Wagner der uns am vergangenen Sonntag nach langer, schwerer Krankheit für immer verlassen hat.

Mit ihm verlieren wir einen ehemaligen Spieler, beliebten Umpire und langjährigen Trainer unserer Jugendmannschaft, der maßgeblich am Wiederaufbau unserer heute so erfolgreichen Jugendarbeit beteiligt war.

Unvergessen sein Auftritte als Maskottchen
Unvergessen seine immer fröhliche und positive Art,
Unvergessen seine unglaubliche Kämpfernatur.

Bis zuletzt war er interessiert am Fortschritt unseres Wiederaufbaus und freute sich über jedes Bild und jeden Bericht, der ihn auch aus der Ferne daran teilhaben ließ. Seinen letzten Wunsch noch einmal mit uns allen eine große Party im neuen Gebäude zu feiern, konnten wir ihm leider nicht mehr erfüllen.

Unser Mitgefühl gilt in diesen schweren Stunden seiner Frau Katja, seinen Kindern, Angehörigen und Freunden.

Die Erinnerung an Dich wird immer Teil unseres Herzens und unserer Cavemen-Geschichte bleiben!

Ruhe in Frieden „Jesus“

[Nach oben](#)